



退任のご挨拶

差出北区長 原 剛 司



発行
差出北公民館
発行人
武田信也
印刷所
有小山印刷

を検討する時期が来ていると思
います。

「やめるべきではないが、誰が
やる？」です。

70歳過ぎまで働く時代の地区
活動の在り方を考えていくため
に、意見、意欲のある方のご参
加をお待ちしております。
1年間有難うございました。

お世話になりました

公民館長 武田信也



こども育成会

会長 佐藤 操

大役に不安が一杯でしたが何
とか進めてこられたのは地域の
皆様、保護者、育成会役員の協
力のおかげです。有難うござい
ました。児童数減少の中ですが、
こども神輿やどんど焼き等の伝
統行事は地域の繋がりに欠かせ
ません。これからも育成会活動
にご協力をお願ひいたします。



地域や人々を知ることは縁なん
だよ」。これからも縁を大切に
していきたいと感じています。

はじめはお断りした公民館役員。
地区のことを知ることは仕事に
もきっと役に立つと重ねて説得
されました。それならばとお引
き受けしたその日以来、本当に
できるのか？何度もそう思
ました。くじけそうになるたび
に区、公民館役員の皆様から叱
咤激励を頂き、なんとか公民館
長の大役を全うすることができ
ました。有難うございました。
活動の中で耳にした、心に残る
言葉があります。「自分の住む

一年間中学育成会で支部長を
務めさせて頂きました。
主な活動は7月の「裾花環境
デー」と8月の「御射山祭り」
です。御射山祭りでは地区の
方々と共に準備段階から携わら
せて頂きました。あいにく当日
は土砂降りの雨となりましたが、



中学 P T A

支部長 神田 忍

一年間中学育成会で支部長を
務めさせて頂きました。

主な活動は7月の「裾花環境
デー」と8月の「御射山祭り」

です。御射山祭りでは地区の
方々と共に準備段階から携わら
せて頂きました。あいにく当日
は土砂降りの雨となりましたが、





「犀川神社二百年を祝う」
杜花火保存会 青沼 栄治
社号が犀川神社となつて二百年を迎へ、今年も厳粛、且つ賀年



やかに秋季例大祭が當まれました。7月には祝いの杜煙火・獅子舞等が奉納され、よき節目の年となりました。

長年守り続けて来た伝統の行事が、末永く継承されますように皆様のご参加、ご協力をお願い申し上げます。



9月犀川神社秋季例大祭

【集まれ、ハロウィン！】

こども育成会長 佐藤 操

今回も可愛い仮装のこども達が集まり、スタンプラリーを楽しみました。クイズの答えに悩んだり、上級生の隣で間違ひ探しをしたりする様子は微笑ましく、お菓子を手に入れて大喜びすると役員もみな笑顔になります

参加希望があるほど、楽しいイベントになりました。



11月トリック オア トリート!!



「たのしかつたハロウィン」

安茂里小1年 藤沢 光

ハロウインパーティーにスペイダーマンのかそうをしてはじめてきました。まちがいさがしに人がたくさんいたからよく見えなくて、いっぱいこたえたかったけど、あまりこたえられなかつたです。じゃんけんでかつたらわかしがもらえるルールがおもしろかったです。いつも、ハロウインパーティーがあつたらいいな。

「楽しかつたハロウイン」

安茂里小2年 西澤 瑞愛

今日はハロウインだった。みんなできょうりょくしてなぞなぞをじき、「トリックアトリー」と言っておかしをもらえてうれしかつた。みんなできょうりょくしてよかつたと思うから、つぎもきょうりょくできるといいなと思う。またあつたら家ぞくぜんいんで行きたい。



12月

世代間交流会

「もちつき、しめなわに
さんかして」

安茂里小1年 須田 楓

はじめしめなわともちつき
にさんかしました。しめなわは
とてもむずかしく見ているだけ
でした。わらがたくさんあつた

のでピックリしました。もちつき
では、大きな木でペッタンし
ているのをはじめて見ました。

こわくてとおくから見ていまし
た。でもつきたてのおもちは
ていました。でもつきたてのおもちは

べられたのは、うれしくおいし
かったです。またうい年もじた
いです。

「しめ縄ともちつき」

安茂里小5年 丸山 準人

ぼくはしめ縄作りともちつき
に参加しました。地いきの方か
らふだん教わる機会がないなか
で、しめ縄作りは教わりながら
作ることができとても良い経験
になりました。上手に作れても
れしかったです。もちつきはみ
んなできねでつきました。持つ
たとき重かったけどがんばって





その日は朝から大忙し。男性陣は主に力仕事。育成会役員は豚汁などの準備。大変ですが充実感がありました。こどもたちと地域の方を繋ぐどんど焼き。

心に“楽しかったな”を残せるそんなどんど焼きがこれからも受け継がれて行くと良いなあと思つた一日でした。

新年
1月

どんど焼き

「年の始まりの地域の輪」
こども育成会副会長

駒村 美穂

どんど焼きの思い出

安茂里小1年 青沼 いぶき

きょうはマルコメみそのよこの空き地でどんど焼きがありました。かぞくみんなでいきました。おかしとジュースといんじるをもらいました。どんど焼きのまえに、花火がいっぱいあがりました。どんど焼きに火がついたらちよつとこわかったので、

ぱく竹はなげませんでした。どちらとおいかけっこをしてとってもたのしかったです。またいい年もいきたいです。

「たのしかつたどんど焼き」

安茂里小1年 中島 楽進



どんど焼きの花火の音が大きくてびっくりしました。ぼくがあげたぼく竹がぜんぜんちがうほうへいってしまったけどたのしかったです。とんじるとマシュマロがおじしくてたくさんたべました。さつまいもを入れてやきいもにしたのもおいしかったです。ゼンヒロイで8まいひろえて、おこづかいがふえたのがうれしかったです。



みんなの笑顔が宝もの



公民館のシンボル
“閻魔さま”

力いたきました皆様に心より感謝申し上げます。さて本年度も多くの方のご参加のもと、様々なイベントを開催することができました。しかしながらさらに幅広い世代の方々に楽しんでいただくためには、より一層の工夫が必要と感じております。近年、世帯や世代間の交流が減少し、季節行事への関心も薄れつつあります。公民館はこれらの課題をより意識した取り組みを、更に充実させてまいります。

皆様からのご意見やご要望が今後の活動改善につながりますので、ぜひご意見をお寄せください。引き続き、多くの方に愛される公民館を目指して努力してまいります。

編
副館長 青木 信彦
差出北公民館

集
後
記

